
Name Lada Orozbayeva 

Position Member of the Board of Directors, Chairman of the Audit Committee 

Qualifications, 
working 
experience 

Ms. Orozbayeva has over 25 years of experience in the banking system
of Kyrgyzstan.

Ms. Orozbayeva graduated from the Faculty of Economics, Lomonosov
Moscow  State  University  with  a  degree  in  political  economy  and
economics. She began her career as a researcher at the Academy of
Sciences of the Kyrgyz Republic. Later, she worked in the commercial
bank "Kyrgyzstan" in the credit department (SME).      

From 1998 to 2008, she worked at the National  Bank of the Kyrgyz
Republic  in  the  Banking  Supervision  Department  and  Banking
Methodology  and  Licensing  Department.  During  this  time,  she
completed comprehensive additional training in many areas of banking
(accounting,  audit,  asset  and  liability  management,  corporate
governance in a bank, etc.)

For two years she worked in the civil service.

In  2009,  she  returned  to  work  in  the  banking  sector  as  Deputy
Chairman of Bakai Bank OJSC.

She also has experience as a project team leader for the transformation
of CJSC “Finca Bank” into a commercial bank.

From 2014 to 2018, she worked as Deputy Chairman of the National
Bank of the Kyrgyz Republic.

Prior to joining “Demir Kyrgyz International Bank”, she was an advisor
to the board of “Kompanion Bank” CJSC.

Имя Орозбаева Лада

Должность Член Совета Директоров, Председатель Комитета по аудиту

Квалификация,
опыт работы

Г-жа Орозбаева имеет более 25 лет опыта  работы в  банковской
системе Кыргызстана.

Г-жа Орозбаева закончила экономический факультет Московского
государственного  университета  им.  М.В.  Ломоносова  по
специальности  «политическая  экономия»  и  «экономист».   Свою
трудовую  деятельность  она  начала  в  качестве  научного
сотрудника  Академии  наук  КР.  В  последующем  она  перешла  на
работу в коммерческий банк «Кыргызстан» в отдел кредитования
МСБ.

Начиная с 1998 года и до 2008 года, она работала в Национальном
банке  КР  в  управлении  банковского  надзора  и  управлении
методологии и лицензирования банков. За это время она прошла
всестороннее дополнительное обучение по многим направлениям
банковской деятельности (бухгалтерский учет, аудит, управление
активами и пассивами, корпоративное управление в банке и т.п.)

В течение двух лет она работала на государственной службе. 

В 2009 г.  она  вновь вернулась  на  работу  в  банковский сектор в
качестве заместителя председателя ОАО «Банк Бакай».



Она также имеет опыт работы руководителя проектной группы по
трансформации ЗАО «МКК Финка» в коммерческий банк.

С  2014  -  2018  г.  она  работала  заместителем  Председателя
Национального банка КР.

До  прихода  в  «Демир  КыргызИнтернешнл  банк»  она  являлась
советником правления ЗАО «Компаньон банк».

Аты-жөнү Орозбаева Лада

Кызмат орду Директорлор  Кеӊешинин  мүчөсү,  Аудит  боюнча  комитеттин
Төрайымы

Квалификация,
иш
тажрыйбасы

Лада Орозбаева айым Кыргызстандын Банк тутумунда 25 жылдык
иш тажрыйбасы бар инсан. 

Лада  Орозбаева  айым  М.В  Ломоносов  атындагы  Москва
мамлекеттик  университетинин  экономика  факультетин  «саясий
экономия» жана «экономист» адистиктери боюнча аяктаган. Эмгек
ишмердигин  КР  Илимдер  Академиясында  илимий  кызматкер
катары баштаган. Кийин ал «Кыргызстан» коммерциялык банкына
ЧОБго (чакан орто бизнеси) кредит бөлүмүнө ишке өткөн.

 1998-жылдан  баштап  2008-жылга  чейин  КР  Улуттук  банкында
банктык  көзмөл  башкармалыгы жана банктардын методологиясы
жана лиценциялоо башкармалыгында  эмгектенген.  Бул убакытта
ал  банк  ишмердигинин  бир  нече  багыттары  боюнча   ар  түрдүү
кошумча окуулардан өткөн (бухгалтердик эсеп, аудит, активдерди
жана  пассивдерди  башкаруу,  банкта  корпоративдик  башкаруу
ж.б.).

 Эки жыл мамлекеттик кызматта иштеген.

2009-жылы «Банк  Бакай»  ААКына  төраганын орун  басары болуп,
банк секторуна кайра кайтып келген.

Ошондой  эле  «ММК  Финка»  ЖАКын  коммерциялык  банкка
трансформациялоо боюнча долбоордук  топтун  жетекчиси катары
иш тажрыйбасы бар. 

  2014-жылдан  2018-жылга   чейин  КР  Улуттук  Банктын
Төрагасынын орун басары болуп эмгектенген.

 «Демир  КыргызИнтернешнл  банкка»  келгенге  чейин  ал
«Компаньон банк» ЖАКынын башкармалыгында кеӊешчи болгон. 


